
Chères et chers camarades,

Liebe Genoss*innen,

Car* compagn*,

Voilà quelques mois que j’ai été élue au Comité directeur de la JS Suisse, et par cette lettre je

témoigne de ma motivation à poursuivre mon engagement à ce poste.

Depuis novembre dernier, les crises qui me préoccupaient déjà ont encore empiré. En

particulier, la montée d’un fascisme décomplexé, que ce soit en Suisse, en France, en

Allemagne ou en Italie représentent une menace pour la démocratie, nos libertés, et pour

certaines minorités, notre droit-même d’exister. Le génocide qui se déroule en Palestine

montre que nous devons renforcer nos positions anti-colonialistes et anti-impérialistes.

Nous devons à tout prix nous battre pour la libération de toutes les populations, peu importe

leur nationalité, leur ethnie ou leur religion. Pour cela, nous devons développer une position

internationaliste robuste et cohérente. Nos combats doivent être menés à tous les niveaux,

aussi bien local que mondial.

Afin de mener ces luttes, il est important que nous gagnions en nombre, en stratégie, et en

alliance. Si je suis ré-élue, je souhaiterais consacrer cette prochaine année au

développement de la formation théorique et stratégique au sein des sections. Nous devons

également améliorer notre ancrage dans la population, en allant à sa rencontre. Que cela

passe par des flyerings devant les écoles professionnelles ou par des assemblées

populaires, je souhaiterais encourager les sections à sortir de leur cercle et de leurs modes

d’action habituels. Selon moi, notre meilleure stratégie est la présence sur le terrain. Cela

devrait aussi passer par la construction d’un meilleur réseau avec les autres partis et

associations de gauche.

Je souhaite également utiliser cette nouvelle année pour poursuivre le travail de la task force

féministe, qui représente un groupe sans équivalent au sein de la JS et qui permet aux

personnes FLINTA de toutes les sections latines de s’organiser entre elles. Un tel réseau

serait également bénéficiaire en Suisse alémanique, et j’aimerais augmenter l’échange de

compétences et d’expériences entre les personnes FLINTA des différentes régions

linguistiques.



Il est aussi évident pour moi que la JS doit, de manière urgente, fournir un travail

d’intégration des personnes racisées. Nous travaillons actuellement sur ce sujet, et je

souhaiterais y consacrer plus de ressources.

J’espère que cette lettre, ainsi que le travail que j’ai fourni jusqu’à présent, saura vous

convaincre de me reélire lors de l’Assemblée annuelle.

Camarades, je vous remercie d’avance pour votre confiance.


